



Der Sarenbach (links) und die Blumenwiese beim Rathaus.

Bilder: zvg

# Von Pfäffikon nach Freienbach spazieren

Am Sonntag, 25. Mai, lädt das Landschaftsentwicklungskonzept (LEK) Höfe die Bevölkerung zum Spaziergang vom Bahnhof Pfäffikon bis zum neuen Rathaus und Justizgebäude Leutschen ein.

**T**reffpunkt des Spaziergangs ist am Bahnhof Pfäffikon (beim Parkplatz westlich des Bahnhofsgebäudes am Bahnweg) um 11 Uhr. Über den Bodmerweg führt der Spaziergang zum Sarenbach. Dort erfahren die Teilnehmenden interessante Hintergrundinformationen rund um das Hochwasserschutz- und Revitalisierungsprojekt, wobei sie sich gleichzeitig ein Bild zum aktuellen Stand der Vegetation machen können.

Weiter geht es durch das Industriegebiet zum Sportplatz Chrummen und anschliessend, nach Unterquerung der

SOB-Bahnlinie und einem Halt an der Trockenmauer beim Reberg Leutschen, zum neuen Rathaus und Justizgebäude in Freienbach. Der Bezirk Höfe hat bei der Umgebungsgestaltung ein Konzept mit einheimischen Pflanzen umgesetzt. Mit diesem Beispiel eines gelungenen Projekts im Bereich Siedlungsökologie nimmt der Bezirk eine Vorreiter-Rolle ein. Bei einem Apéro im neuen Rathaus – bei guter Witterung auch im Aussenbereich – bietet sich Gelegenheit für einen lockeren Austausch.

Wie in den Vorjahren begleitet Geni Widrig, suisseplan Ingenieure AG

raum+landschaft, den Spaziergang mit Erläuterungen zu Flora und Fauna. Thomas von Atzigen, Technischer Leiter Umwelt, Bezirk Höfe, informiert über das Hochwasserschutz- und Revitalisierungsprojekt Sarenbach.

Der Spaziergang ist geeignet für Kinderwagen und mehrheitlich rollstuhlgängig. Einige Wegstücke führen über Kieswege. Der Anlass findet bei jeder Witterung statt. Die Kommission LEK Höfe freut sich über zahlreiche interessierte Teilnehmerinnen und Teilnehmer. Für diesen Anlass ist keine Anmeldung erforderlich.

**LEK Höfe**